

*Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,  
sehr geehrte Ehemalige, liebes Kollegium!*

*Ein weiteres spannendes Kalenderjahr neigt sich seinem Ende entgegen und noch immer beherrschen die Diskussion über Krieg und Frieden und die verschiedenen Auffassungen von „richtig“ und „falsch“ unsere Medien und damit auch den Alltag eines jeden von uns.*

*Hinzu kommen die ungewissen Zukunftsfragen unsere Schule betreffend: „Wie und wann entscheidet sich die Leitungsfrage?“ und aktueller denn je „Was wird aus dem Gebäude des FGH?“.*

*Die Antworten auf diese Fragen kann ich Ihnen und Euch leider nicht liefern. Nur bestärken mich die Erfahrungen des vergangenen Jahres darin, positiv in die „friederizianische“ Zukunft zu schauen. Alle vermeintlichen Unsicherheiten bringen natürlich Veränderungen mit sich. Diese sollten wir aber in Ruhe abwarten, bei Bedarf diskutieren, fundierte Entscheidungen treffen und mit Gelassenheit darauf vertrauen, die Möglichkeit der sich bietenden Chancen für uns zu nutzen.*

*Denn wir haben schon viel miteinander erlebt und geschafft!*

*Beim Sponsoring-Lauf wurde ein Erlös von über 20.000,- Euro „erlaufen“ - Geld, welches unseren Schützlingen in Tansania und auch der Schulgemeinschaft vor Ort zu Gute kommen wird. Nach dem gelungenen Tag der offenen Tür, an dem wir unsere Gäste wieder in freundlich warmer Atmosphäre empfangen konnten und der überzeugenden Premiere der Kostümparty im November, war auch die diesjährige Nikolaus-Aktion der SV wieder ein Highlight.*

*Nicht zuletzt durch die strahlenden Klänge des mit großer Musizierfreude der jungen Instrumentalisten, Sängerinnen und Sängern dargebotenen „Ohrenschmauses“ des Weihnachtskonzertes wurde nun hoffentlich überall die Vorfreude auf das Fest geweckt und fröhliche Adventsstimmung und Zuversicht verbreitet.*

*Deshalb möchte ich all denen sehr herzlich danken, die durch ihr Engagement unsere schulische Arbeit unterstützen, sei es durch finanzielles, zeitliches oder persönliches Mitwirken bei den Veranstaltungen. Lassen Sie uns trotz aller inneren und äußerer Anforderungen versuchen, den Wert der Advents- und Weihnachtszeit zu schätzen und die Freude und Besinnlichkeit*



*Einzug in unseren Alltag finden zu lassen.*

*Sehr herzlich möchte ich Sie und Euch auch zum Weihnachtsgottesdienst einladen, der am 19.12.2025 um 7:40 Uhr in der Petrikirche unter der Leitung von Frau Brockmeier und Herrn Möller zusammen mit Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufe 7 gestaltet wird.*

*Danach möchten wir den letzten Schultag des Kalenderjahres in größerer gemeinsamer Runde mit einem „Weihnachtbaumumgang“ gestalten, auch der Versuch einer Premiere. An diesem Tag endet der Unterricht für die Klassen 5 bis 10 um ca. 11:30 Uhr, der der Jahrgänge 11 und 12 um ca. 12:00 Uhr. Nach den Weihnachtsferien beginnt der Unterricht planmäßig am Mittwoch, den 07.01.2026.*

*Abschließend wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest, ein gutes Neues Jahr, erholsame Weihnachtsferien und verbleibe mit*

*vorweihnachtlichen Grüßen*

*Kathrin Böhr*

